



Les Lions Indomptables ont pris la tête du groupe D des éliminatoires de la Coupe du monde 2026 en s'imposant ce samedi 8 juin avec la plus belle des manières face au Cap-Vert, 4-1. Cette victoire permet aux Lions de conserver la première place du groupe, à égalité avec la Libye.

Pour sa première rencontre en tant que sélectionneur des Lions Indomptables, Marc Brys a réussi à emmener son groupe derrière lui. Le belge de 62 ans a été nommé sélectionneur du Cameroun, malgré les réticences de la fédération de football camerounaise, présidée par Samuel Eto'o. Pour ce premier match, Marc Brys a démontré qu'il est à la hauteur de la tâche en guidant les Camerounais vers une victoire convaincante.

Vincent Aboubakar a été l'un des protagonistes de cette victoire avec un doublé qui a permis au Cameroun d'ouvrir le score à la 13e et 25e minute. Le Cap-Vert a réduit le score à la 37e minute, mais les Camerounais ont repris la main au match avec deux nouveaux buts marqués par Aboubakar et Nouhou Tolo.

Avec cette victoire, les Lions Indomptables s'accaparent de la tête du groupe D, à égalité avec la Libye 7 points. Vincent Aboubakar et ses camarades affronteront l'Angola mardi prochain pour leur 4e sortie de ces éliminatoires du mondial 2026.

Il est clair que Marc Brys a réussi à donner un coup d'envoi positif à son mandat en tant que sélectionneur des Lions Indomptables. Les Lions devront maintenant continuer de jouer à ce niveau pour atteindre leur objectif de qualification à la Coupe du monde.